

Ästhetische Zahnbehandlungen

Gesunde Zähne und ein makellooses Gebiss verleihen Selbstbewusstsein und Anerkennung. Moderne Techniken geben Ihren Zähnen ein gepflegtes, weißes Aussehen. Hierzu stellen wir einige Möglichkeiten vor, die die Ästhetik Ihrer Zähne verbessern können:

- Ästhetische Compositfüllungen
- Amalgamersatz mit Composit
- Keramikinlays und Teilkronen
- Veneers
- Vollkeramische Kronen
- Zahnaufhellung (Bleaching)
- Zahnschmuck
- Ästhetische Kompositfüllungen

Mit dem neuen Compositmaterial Artemis lassen sich Defekte in den Frontzähnen und Formkorrekturen fast unsichtbar wiederherstellen.



Vorher



Nachher

Amalgamersatz mit Composit



Kleinere und mittlere Defekte in den Backenzähnen lassen sich mit modernen Compositmaterialien schnell und mit überschaubaren Kosten wiederherstellen. Die Haltbarkeit dieser Füllungen ist mit herkömmlichen Amalgamfüllungen vergleichbar. Bei größeren Restaurationen empfehlen sich Keramikinlays, die vom Zahntechniker nach Abdrucknahme hergestellt werden.

Vollkeramische Kronen

Höchste ästhetische Ergebnisse lassen sich mit dem Glaskeramikmaterial Empress erreichen. Kronen, Brücken und Keramikschaalen aus diesem Material besitzen die Lichtdurchlässigkeit (Transluzenz) der natürlichen Zahnschmelze und lassen bei verschiedenen Lichtverhältnissen keinen Unterschied erkennen. Die Kronen oder Inlays werden vollflächig durch Kompositmaterial mit dem tragenden Zahn verklebt und können dadurch nicht mehr herausfallen.



Zwei Empresskronen auf den mittleren Schneidezähnen nach Unfall

Veneers

Veneers (Keramikverblendschalen) schaffen das perfekte Aussehen eines Zahnes oder einer ganzen Zahnreihe. In Funktion und Optik gleichen sie dabei den natürlichen Zähnen. Diese hauchdünnen, nur 0,5 Millimeter starken Schalen aus Keramik, werden fest auf den Zahn geklebt und bedecken den gesamten sichtbaren Bereich.



Häufige Einsatzbereiche sind:



- abgebrochene Zähne
- verfärbte Zähne
- Lücken und Fehlstellungen der Frontzähne
- Zähne unterschiedlicher Größe

Sie bestehen aus einer lichtdurchlässigen zahnfarbenen Keramik, die die Eigenschaften des natürlichen Zahnes perfekt nachahmt.

Im Gegensatz zu einer Überkronung von Zähnen ist die Versorgung mit Veneers äußerst zahnschonend, da hier durch die geringe Präparation des Zahnes nur sehr wenig Zahnschmelze abgetragen wird. Auch haben Verblendschalen eine lange Haltbarkeit.

Bleaching

Gesunde Zähne und ein makelloses Gebiss verleihen Selbstbewusstsein und Anerkennung. Durch Zahnaufhellung (Bleaching) können Sie Verfärbungen, die besonders in den vorderen Zähnen stören, entfernen. Einen Teil der Verfärbungen lassen sich schon im Vorfeld mit einer professionellen



Zahnreinigung (PZR) entfernen. Dadurch erscheinen die eigenen Zähne schon deutlich heller als vorher. Viele Menschen sind jedoch mit Ihrer natürlichen Zahnfarbe unzufrieden, da die Zähne vielleicht gelborange oder leicht bräunlich verfärbt sind und wünschen sich eine kosmetische Gesamtaufhellung der Zahnfarbe.

Wie funktioniert Bleaching? Die Behandlungstechnik besteht aus einer Oxidation (Entfärbung, Bleichung) von Farbstoffen, die sich über Jahre in Ihren Zahnschmelz eingelagert haben. Zahlreiche Studien haben nicht nur die Wirksamkeit sondern auch die Unschädlichkeit bewiesen: Die natürliche Zahnschmelzsubstanz wird nicht angegriffen.

Erwachsene Patienten jeden Alters mit Zähnen, die eine gute Gesamtstruktur aufweisen, können vom Bleaching profitieren. Stark abgenutzte oder kariöse Zähne sollten nicht behandelt werden. Auch Zähne mit tiefen Schmelzrisen oder undichten Füllungen und Kronen sind von der Behandlung ausgeschlossen.

Die Erfahrung hat gezeigt, dass während und kurz nach der Behandlung es zu einer Kälteempfindlichkeit kommen kann, die allerdings nach etwa drei Tagen verschwindet. In seltenen Fällen können vorübergehend weitere Nebenwirkungen auftreten.



Auch wurzelbehandelte Zähne, die im Verlauf der Zeit schon sehr stark bräunlich verfärbt sind, lassen sich mit der Technik des internen Bleichens aufhellen. Diese Methode ist viel schonender als eine Überkronung.

Das Bleaching ist primär eine kosmetische Behandlung, die von den Krankenkassen nicht bezahlt wird. Von den in der Werbung angepriesenen frei verkäuflichen Bleichmitteln ist aus Sicherheitsgründen abzuraten, denn beim Bleaching müssen medizinische und gesundheitliche Aspekte unbedingt beachtet werden.

Zahnschmuck



Möchten Sie Ihre Zähne mit einem kleinen "Eyecatcher" verschönern? Wir haben eine Auswahl an Twinkles und Schmucksteinen. Zahnschmuck wird einfach und schonend auf einen Zahn geklebt. Die Behandlung ist schmerzfrei und der Schmuck kann auch ganz einfach wieder entfernt werden.